



UNIVERSIDAD ■ PRUEBAS DE ACCESO

# La cifra de aprobados en la Selectividad bate récords y alcanza el 94,32%

■ Mejora en un 1,7% el dato de 2010 ■ Alicia Álvarez, del instituto Vaguada de la Palma, nota más alta de la provincia con un 9,45

PABLO MONTES

El 94,32 de los estudiantes que se presentaron a las Pruebas de Acceso a la Universidad en la convocatoria de junio obtuvo la calificación de "apto". Este dato confirma la tendencia de aumento del número de aprobados que ha traído consigo la nueva Selectividad que comenzó el pasado año, ya que el porcentaje de "aptos" se ha incrementado en casi dos puntos con respecto a 2010.

De los 2.589 alumnos que realizaron las pruebas en los campus que la Universidad de Salamanca tiene en la provincia salmantina, Zamora y Ávila, 2.442 aprobaron los exámenes y sólo 147 no lograron superar los ejercicios. De los que fueron declarados "aptos", 1.489 consiguieron un aprobado; 885, un notable y 68 alcanzaron el sobresaliente.

## LOS DATOS

■ **SUBEN LOS APROBADOS Y LAS NOTAS.** Además de pasar de un 92,55% de aprobados en 2010 al 94,32% de este año, también se ha producido un incremento de las notas. Los sobresalientes han pasado del 2,5% del pasado año al 2,7% de 2011, mientras los notables también han subido casi tres puntos (del 33,8% al 36,2%). Los futuros universitarios pueden conocer si han superado esta prueba en la web <http://acceso.usal.es/resultados>.

■ **FASE ESPECÍFICA.** Tras la asignatura de Química, las de Biología, Física y Matemáticas II fueron las asignaturas más solicitadas en la fase específica de esta nueva Selectividad.

En cuanto a Salamanca, el número de estudiantes que realizaron las pruebas ascendió a 1.368, de los que 1.300 aprobaron y 68 fueron declarados "no aptos".

La mejor nota del distrito de Salamanca la consiguió Iván Monge Lobo, alumno del IES Alonso de Madrigal de Ávila con un 9,56. En lo que respecta a la provincia de Salamanca la estudiante más destacada fue Alicia Álvarez, alumna del IES Vaguada de la Palma de la capital, que logró un 9,45. En el caso del campus de Zamora, María Teresa Rego, del IES Poeta Claudio Rodríguez, consiguió un 9,21.

En cuanto a la fase específica, se realizaron 2.752 pruebas con el objetivo de subir nota. 1.279 fueron declaradas aptas y 1.473 no aprobaron, siendo Química la asignatura con más alumnos presentados con un total de 854.



La estudiante Alicia Álvarez, ayer en la Plaza Mayor./ GALONGAR

## “Quiero hacer Cine en Madrid”

Alicia Álvarez López se convirtió ayer en la protagonista de los resultados de las Pruebas de Acceso a la Universidad ya que logró la nota más alta de la provincia de Salamanca con un 9,45. La joven, que ha cursado el Bachillerato de Humanidades y Ciencias Sociales en el Instituto Vaguada de la Palma de Salamanca con una nota global de "Matrícula de Honor",

no podía disimular su alegría y reconocía que los exámenes le habían resultado "muy fáciles en comparación con los del instituto". Alicia tiene claro su objetivo para el próximo año: "Me gustaría hacer Cine en Madrid aunque para ello tendría que pedir una beca. Si no puede ser me quedaré en Salamanca estudiando Comunicación Audiovisual".